

Ramiro Valdes inaugure un parc de panneaux photovoltaïques dans l'île de la Jeunesse



La Havane, 3 sept. (RHC).- Le commandant de la Révolution Ramiro Valdés, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a officiellement inauguré ce vendredi dans l'île de la Jeunesse un nouveau parc de panneaux photovoltaïques. Cette installation mise en place dans le cadre de la politique visant à développer les sources d'énergie renouvelables a une capacité de production de 2,4 mégawatts heure à partir de l'énergie solaire.

René Aleman, directeur général de la compagnie d'électricité dans cette île qui a le statut de municipalité spéciale de notre pays, a expliqué au vice-président cubain que depuis le 11 août, date de sa synchronisation au réseau énergétique local, ce parc de panneaux photovoltaïques a produit près de 1,8 mégawatts l'heure.

Cette nouvelle centrale électrique, la troisième et la plus importante de l'île de la Jeunesse, s'étend sur quelque quatre hectares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104567-ramiro-valdes-inaugure-un-parc-de-panneaux-photovoltaïques-dans-l-île-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba